



2024年6月号 Vol. 182

発行元:㈱カワムラ機工 スマイル委員会

そろそろ梅雨の時期がやって来ます。梅雨には、紫外線量が晴れよりも3割少ない ながら湿度は高いために肌を潤してくれるなど、梅雨ならではの良さもあるよう です。その後は花火大会や海水浴などのイベントがある、本格的な夏の始まりです。 紫外線対策を充分にして、楽しい夏に備えていきましょう!





USBポート付延長コード



スマホスタンドや タブレット端末として使用可能



コンパクトでカバンに 入れて持ち運び簡単



コードを巻いてスッキリ収納!





\*お問い合わせは

2ポート合計 3A

100Vコンセント

合計 1100W(11A)

(1ポート最大3A)

各営業所へ米

## \*\*\* 休業のお知らせ \*\*\*

6月1日(土)・8日(土)・22日(土)・29日(土) ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。

📆 x jir 📆 x jir 🧓 x jir 🐧 x jir . 💕 xir 💕 xir 💕 xir . 🐧 x jr 🧑 x jr 🦺







## おすすめスイーツ!

先日、新規のお客様で岡山県高梁市の工場へ工事立会に 伺いました。

作業は、日曜日とその翌週土曜日の2回に分けての 作業の為、2回訪問することになりましたが、その道中、 『日本一のたい焼き』という看板を見かけました。 スイーツ好き、特にあんこ好きの私が逃す筈も無く、 入ってみようと思いましたが、朝早かった為 まだ開店しておらず、帰りに寄ってみようと楽しみに いざ、お客様の元へ。



さて、その日の作業が終わり、夕方 その道を帰っていましたが、疲れて いた為通り過ぎてしまいました。 家に帰って大変後悔しましたが、 その翌週にリベンジしようと、翌週 訪問の作業終わりの帰りに 立寄りました。

どの様なたい焼きだろうと 興味深々。店に入ると、若い女性の 店員さんが対応してくれました。





メニューは、定番のあんこ、白あん、カスタードクリームの三種類でした。 迷わず、あんこを2個注文。すぐに袋に入れて出してくれました。

店を出て車に戻り、早速袋を開けると、 ずっしりとしたたい焼きが。

尾っぽまであんこが入っているとの事。早速 1個を試食。尾っぽの先まであんこが しっかり入っており、しかも、あんこも しつこい甘さでは無く、あっさりめの味でし た。甘党であんこ好きの自分も太鼓判を押す あんこの甘さ加減に高評価!

もう一個も美味しく頂きました。



高梁市方面へ行かれる際は、是非寄ってみてはいかがでしょうか? (T.S.)

日本一たい焼 岡山高梁ロマンチック街道店

岡山県高梁市成羽町下原 265-1

## セミナーのお知らせ

先着 30 名様 無料

講座内容『電力監視の省エネ知識と測定器を活用した省エネ対策』

日時:6月27日(木)14:00~16:00 / 場所:ビッグローズ

